
 
 

PV de la Réunion du Bureau Exécutif 
Vendredi 22 janvier 2021 

 
 
 
  Présents :   G. Berenguer 
     G. Reinhardt 
     F. Wolff 
     G. Guldmann 
     M. Schupp 

 
Cette réunion a eu lieu en visio-conférence et fait suite au Conseil Fédéral qui a eu lieu le 18 
janvier. Guy Berenguer a organisé cette réunion afin de faire le point avec les informations 
et décisions obtenues lors du Conseil Fédéral. 

 

1. Situation générale 
Comme mentionné dans le rapport de la réunion du 8 janvier, la situation sanitaire n’évolue 

pas du tout vers la reprise prochaine de nos activités dans les clubs. Lors du Conseil Fédéral, 

G. Berenguer a pu constater une résignation généralisée parmi les participants, nous n’avons 

aucune visibilité sur les mois à venir, ceci d’autant plus que l’état d’urgence sanitaire a été 

prolongé jusqu’à début juin, le reste de la saison est donc fortement compromis.   

 

Toujours lors du Conseil Fédéral : le projet de jouer quelques compétitions de la saison 

19/20 au printemps et de proposer différentes épreuves de la saison 20/21 est très peu 

probable. On s’attend plutôt à ne plus jouer cette saison et on prépare déjà la saison 21/22. 

 

G. Berenguer est inquiet de la situation. Le jeu sur internet ne connaît pas un franc succès, 

seule une petite centaine de joueurs se retrouvent sur internet (surtout des 1ères séries). La 

FFB a envoyé un mail aux clubs afin de les inciter à nommer des référents informatiques 

pour aider et convaincre les membres de jouer sur RealBridge, d’organiser des tournois pour 

leurs membres (et d’autres joueurs), seule possibilité de jeu pour les mois à venir. 

 

2. RealBridge 
C’est le point principal de cette réunion. RealBridge est le seul moyen de rester en contact 

avec les membres, de les faire jouer : nous devons concentrer tous nos efforts sur ce logiciel 

et convaincre les membres du côté convivial de retrouver visuellement les partenaires et 

adversaires que nous connaissons et de pouvoir discuter avec eux.  

 

Référant informatique 

Chaque club devrait nommer un responsable afin de motiver les membres des clubs à venir 

jouer sur internet. Le référant du Comité est Catherine Busquet, elle est prête à aider tous 



les responsables des clubs qui veulent organiser des tournois. G. Berenguer va informer tous 

les Présidents de club ainsi que le C.A. par mail.  

 

Tournois prévus  

A ce jour 5 tournois sont organisés :  

 Lundi 20 h15   CUBE 

 Mardi 14 h15             CUBE   

 Mercredi 14 h30     Cercle de Bridge  

 Jeudi   14 h             Top Bridge  

 Vendredi 14 h15      CUBE  

Afin de compléter l’offre des tournois, le Comité pourrait organiser un/des tournois selon les 

créneaux laissés libres par les clubs. 

Nous envisageons d’organiser un tournoi de solidarité du Comité le dimanche après-midi, 

avec éventuellement un challenge de ces tournois du dimanche. 

 

Formation RealBridge 

La formation est indispensable pour organiser des tournois. Pour l’instant les inscriptions 

sont complètes, mais la FFB s’est engagée à effectuer autant de formations que nécessaire. 

 

Nous insisterons dans le prochain numéro du LIEN (1er février) sur le développement de 

RealBridge. 

 

3. Finances 
G. Guldmann : les impôts nous avaient refusé l’aide du fonds de solidarité en invoquant le 

manque de liasse fiscale, nous leur avons répondu qu’il n’y avait aucun problème à leur 

envoyer une liasse fiscale à zéro, ils ne sont pas d’accord. Nous avons donc chargé SFA de 

reprendre le dossier directement avec leurs services et de leur prouver que nous ne sommes 

pas imposables.  

G. Guldmann fera la demande pour les 1 500 € du mois de novembre avant la fin du mois. 

Fonds de solidarité du comité : les clubs reversent les sommes reçues de la FFB sur les 

tournois BBO. 

 

• La FFB  reversera directement aux comités :  35 cts par joueur pour les tournois de 18 

donnes et 50 cts pour les tournois longs joués sur RealBridge 

La FFB reversera aux clubs : respectivement 1,76 € et 1,92 € aux clubs.  (contre 1,20 €  

et 2€ pour les tournois BBO). 

Il faudra revoir avec les clubs s’ils continuent à reverser leur part au comité. 

Ces sommes seront très utiles pour la trésorerie du comité. 

• Les salaires des employées sont pris en charge par le chômage partiel. 

• G. Guldmann pense que nous devrions quand même payer un trimestre de charges à 

FONCIA, afin de ne pas avoir trop de retard. Si nous obtenons l’aide du fonds de 

solidarité, nous n’aurons pas besoin de puiser dans nos réserves. 

 
L’ordre du jour étant épuisé, le Président G. Berenguer clôt la réunion à 11h30. 
 
  
Martine Schupp 
Secrétaire du Comité d’Alsace  


